

## ***Versetzung von Glascontainern in Türnich***

### ***Container aus der Maximilianstraße auf Privatgelände des REWE Getränkemarktes verlegt***

Kerpen, 13.10.2020

Die Kolpingstadt Kerpen informiert ihre Bürgerinnen und Bürger über die Verlegung des Glascontainer-Standortes in der Maximilianstraße in Kerpen-Türnich auf das Privatgelände des REWE-Getränkemarktes.

Der Glascontainer-Standort führte in der Vergangenheit immer wieder zu Kritik und Beschwerden aus der Bevölkerung. Ständige Verschmutzungen des Standortes und die Nichteinhaltung der Einwurfzeiten führten leider zu dieser Maßnahme.

Die abgezogenen Behälter werden zusätzlich zu den Behältern am Standort in der Otto-Hahn-Straße im Industriegebiet Kerpen-Türnich aufgestellt.